

# *Des indépendantistes portoricains saluent l'inclusion du cas de Porto Rico au Second Sommet de la Celac*

---

## Puerto Rico



San Juan, 4 février, (RHC).- Le Mouvement Indépendantiste National Hostosiano, le Mouvement Union Souveraine et le Comité de Porto Rico à l'ONU ont exprimé leur satisfaction pour l'engagement assumé par les 33 pays de l'Amérique Latine vis-à-vis de Porto Rico, île caribéenne sous domination des États-Unis depuis 1898.

Wilma Reverón, présidente du Mouvement Indépendantiste National Hostosiano a qualifié ce soutien de pas gigantesque. Elle a mis l'accent sur le rôle joué par le Venezuela, Cuba et l'Équateur pour aboutir au consensus concernant le caractère latino-américain et caribéen de Porto Rico.

Pour sa part, María de Lourdes Guzmán, leader du Mouvement Union Souveraine a signalé qu'il s'agit d'une avancée énorme.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/13495-des-independantistes-portoricains-saluent-linclusion-du-cas-de-porto-rico-au-second-sommet-de-la-celac>



**Radio Habana Cuba**